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会長の時間        鈴木 真澄 

栗原さん、

内田さん一年

間ご苦労さま

でございまし

た。 

お二人は少

しホットして

いるところかと思いますが、私は今日から一年が始

まりますので、この重責を考えると、気が重く、と

ても緊張しております。 

今までロータリ－の趣旨も理解していないし、定

款も読んでいなかったので、今回いろいろな研修を

受け勉強しましたが、まだまだわからないところだ

らけですので、失敗もあろうかと思いますがお許し

を願えれば幸いです。 

 今日はクラブ協議会ですので、あまり時間はあり

ませんが、第一回目の例会ですので、今年度の方針

について大枠だけお話したいと思います。 

 RI会長のゲイリーC.K.ホアンさんのテーマ「ロー

タリ－に輝きを」、2570地区坂本元彦ガバナーの地 

 

区テーマは「行動 ACTON」です。 

 私はそのテーマを受けて「ロータリーに輝きを」

放つためには、まずは行動することであると捉えま

した。 

今年度の私の方針は「例会変革によるクラブの充

実」サブタイトル「創立 30 周年の成功」としまし

た。 

 地区の会長エレクト研修で、ロータリ－の主役は

各クラブです、「トップダウン」でなく「ボトムア

ップ」であることを強調されていましたので、各ク

ラブに適合した事業計画を作成し運営しなさいと

いう事だと思い、今年度は少し内容を変更しました。

今日は時間の関係もありますので計画した中の二

つだけお話したいと思います。 

 

１）週報をホームページで閲覧して頂く。（希望者） 

２）会長の時間を月に一回会長エレクトが担当する。 

（例会を会長一人で話すより活性化するのでは） 

  

この二つを皆さんにご理解を頂きたく、宜しく 

■出席報告 

月 日 7/1 

会員数 36 

出席者 30 

出席率 83％ 

前回修正 － 

 

須澤 一男 

鈴木 伴忠 

 

関根 克未 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/8  クラブ協議会 

7/15 ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   夜間例会 川越ﾌﾟﾘﾝｽ 

7/22 「化学肥料について」 

ｵｰｶﾞﾆｯｸﾊﾞﾝｸ 益田芙三子様 

  7 月ご夫人誕生 

平林 博子 小久保たえ子 

山﨑 千鶴子 

 



お願い致します。 

 今日から今年度がスタートするわけですが、計画

の実行に入る際に各委員会の皆さん全員に意見を

出して頂き、例会、諸々の行事に参加して良かった

と言える充実した内容を目指していきたいと考え

ております。 

私も老体にムチ打って頑張ってまいりますので、

会員の皆様にはご理解とご協力、そしてご指導ご鞭

撻をお願いし、スタートに当たっての会長の時間と

させて頂きます、一年間どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

 

幹事報告          堀江 大 

理事会報告（6/24・7/1） 

＊新年度基本方   

  針の説明・・  

 ｸﾗﾌﾞ協議会の 

 進め方 

＊26 年度会費・ 

 事業参加費の 

 納入について 

＊各委員会 

 ・親睦委員会・・・7/15(火) ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

   川越ﾌﾟﾘﾝｽ 点鐘 6：00～ 

   9/11.12 親睦旅行（飛騨高山 白川郷） 

   10/21 企業見学「横田基地」 

 ・プログラム委員会・・7/22 益田芙三子様 

   7/29 池田 隆人様 8/5 藤本市長様（市

内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会）8/19 益田芙三子様 

8/26 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問 沼崎 正徳様 

＊ﾆｺﾆｺﾞﾎﾞｯｸｽへのお願い・・会長、幹事、理事 

＊8/5 理事会を 7/29 に変更（市内ｸﾗﾌﾞ合同夜間例

会の為） 

＊入会金免除の件 

＊ｴﾝﾃﾞﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ会計報告 承認 

 

幹事報告 

●『ロータリーの友』電子版のご案内 

●ガバナー月信 7 月号 

●坂本年度青少年奉仕部門セミナー開催予定事前

案内 

 

 

●2013-2014 年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ中井様から任期末を迎え

て（ご挨拶） 

●例会変更・・・所沢ＲＣ、所沢中央ＲＣ 

●週報・・・新所沢ＲＣ、所沢中央ＲＣ 

 

親睦委員会        鈴木 伴忠 

 新年度スターティングパーティーを 7 月 15 日

(火) 点鐘 6：00～ 川越プリンスで行います。  

 本日ＦＡＸ致しますので大勢のご参加をお願い

申し上げます。 

 

 ニコニコボックス     山田 富男 

山﨑 百合子様 先日、御逝去されました山﨑 経

策様の御奥様より高額のﾆｺﾆｺを

頂きました。皆様によろしくお伝

えくださいとの事でした。(代理 

本橋 正夫)   

鈴木 真澄 本日より鈴木年度がｽﾀｰﾄですが、皆様 

のご協力なくしては鈴木丸は一年後 

のｴﾝﾃﾞﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰの岸に着く事は出来 

ませんのでご指導よろしくお願 

い致します。 

堀江 大  一年間よろしくお願い致します。 

荻野 安次 今年度も最年長者です。どうぞよろし

くお願いします。 

山田 富男 本年度一年間よろしくお願いします。 

鈴木 伴忠  一年間よろしくお願いします。 

小久保 昇 最終例会に多数の参加をいただきあ

りがとうございました。 

小暮 博攵 中 毅志先生、副議長就任お慶び申し

上げます。益々の御活躍をお祈り致し

ます。 

荻野 賢司 前回所用の為欠席しました。 

平岡 徳大 前回お休みしました。申訳ない。 

大原 律子 鈴木会長様、堀江幹事様新年度ｽﾀｰﾄ

おめでとうございます。一年間どうぞ

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

鈴木 真澄会長、堀江 大幹事宜しくお願い致します。 

栗原会長、内田幹事 お疲れ様でした。 

 

 

 

         司会  鈴木 真澄会長 

 

◆クラブ管理運営委員長    髙橋 和男 

 皆さん、こんにちは。

本年度クラブ奉仕管

理運営委員長を仰せ

つかりました髙橋で

す。本年度の基本方針

と活動計画を発表さ

せていただきます。 

先ず基本方針としまして、各委員と協力して魅力

ある例会、各事業を計画し、会員の参加率を高め、

かつ会員相互の親睦を深めます。活動計画としまし

て、 

１、 例会事業を充実させ出席率の向上を図る 

２、 親睦活動を充実させ会員相互の交流を深める 

３、 各種情報を提供し、会員の意識向上を図る。 

以上一年間よろしくお願い致します。 

 

◆出席・ニコニコ委員長     山田 富男 

 ロータリーの活動

の基本は、例会出席

です。出席しなくて

はロータリーの目的

は達せられません。

会員皆様の協力よろ

しくお願いします。 

 無断欠席の撲滅 

 メーキャップの奨励 

 ニコニコボックスへの活動計画 

欠席が続いた会員には連絡を取って様子を伺う。 

 

◆クラブ会報委員長        髙橋 和男 

 皆さん、こんに

ちは。本年度クラ

ブ会報委員長を仰

せつかりました髙

橋です。 

本年度基本方針

及び活動計画を発表させて頂きます。基本方針とし

まして、週報は解りやすく読みやすくイラストを多

く入れて作りたいと思います。活動計画としまして 

１、今まで通り原稿は卓話者、会員の皆さんに提出

をお願いする。  

２、会報を見て年間行事等解りやすくしたい。 

３、週報は毎週の事ですので委員同志助け合ってい

きたい。 

４、週報は原則ホームページで閲覧し、希望者は昨

年と同様とする。 以上のように頑張りますので

一年間よろしくお願い致します。 

 

◆親睦委員長         鈴木 伴忠 

 会員・家族の輪が広がる様な機会を作り、出来る

だけ早めに計画をお知らせ多くの方に参加してい

ただけるよう、又、参加し良かったと思い出に残る 

鈴木丸出航 

クラブ協議会 

引継ぎ 

 



様な企画をして参り

たいと努力しますの

で皆様のご協力をよ

ろしくお願いします。 

 

 

◆会員増強委員長       須澤 一男 

 当クラブも今年

度 30 周年を迎える

ことになり、会員の

年齢も益々上って

おり、若い会員を 1

人づつでも入会を

して貰いたいと思っております。 

 年度内に会長の希望で女性会員を 1 名以上入会

して貰うよう努力したいと思いますので皆様の御

協力をお願い致します。 

 

◆分類・選考委員長      平岡 徳大 

 会員分類並びに

選考は、どちらかと

いうと受け身の委

員会でございます。

ともかく新しく会

員が入らないこと

には分類も選考もしようがありません。それには皆

様の御力で数多くの人が入会されます様よろしく

お願い申し上げます。 

 

◆広報・雑誌委員長      新井 正義 

 地域社会にロ

ータリーを理解

させるためクラ

ブの活動状況を

紹介して地域の

認識を高めるよ

うに努力します。地域新聞等を活用してクラブ活動

をアピールしていくよう努力します。 

30周年記念事業の会議は始まっておりませんが、

ロータリの友雑誌に掲載できるよう先輩の方々に

教えていただき努力致します。 

 

◆奉仕プロジェクト委員長   大舘 信夫 

 職業・社会・国

際・新世代・ブラ

イダルの各委員会

の活動達成の為、

協力して活動が円

滑に前進する様努

力する。各委員の人数が少ないので奉仕プロジェク

ト全体で協力する。 

 

◆職業奉仕委員長       本橋 正夫 

 職業奉仕委員長

を仰せつかりまし

た。一年間頑張り

ます。ロータリー

の原点は職業奉仕

であります。 

各企業の皆様は、原点に帰り、職業それぞれの中で、

頑張ると共にロータリーの活動をして行きたいと

思います。例会では四つのテストの唱和、職業宣伝

の実践、企業訪問は横田米軍基地の見学等、準備し

ております。又、新入会員が多くなりましたので、

炉辺会合を今期必ず行って、ロータリークラブの良

さを新入会員の皆様、会員の皆様と楽しく炉辺会合

を行いたいと思います。一年間よろしくお願い致し

ます。 

 

◆社会奉仕委員長             中 毅志 

<基本方針>  社会奉仕委員会といたしましては、

3 つある活動方針にのっとり、時代に適した輝きの

ある社会奉仕活動が出来るよう努めていきたいと

考えております。 

<活動方針> 

① 所沢５クラブ

共同事業、子

供「とうきち」

将棋大会の実

施 

② 糀谷八幡田んぼの事業への参加と体験 

③ 老人福祉施設等への長イスの贈呈 

 

 



◆国際奉仕委員長           吉田 栄治 

 今年度、国際奉

仕委員長に仰せ

つけられました

吉田です。平岡 

徳大会員と二名

で運営に当たり

ますので宜しく御協力の程お願い致します。基本方

針と致しましては、奉仕プロジェクト委員長の指示、

協力にヨリプログラムの消化をする事を基本方針

とします。 

 

◆青少年委員長        上野 孝二 

 次世代の世の中

を託せる様な青少

年への奉仕活動が

出来ればと思って

います。先ず高校

生社会就業体験活

動から実施したい

と思いますので各企業の皆様には御協力宜しくお

願い致します。 

 

◆ブライダル委員長           和記 毅 

<基本方針>  

2570 地区ブライ

ダル委員会の活性

化並びにこれを成

功させる為に皆様

の御協力をお願い

申し上げます。その為には多くの方々の事業参加を

お願い致します。 

<活動計画>  

積極的に合同集会パーティーへの参加をお願い

致します。 

 

◆財団・米山委員長       中村 茂 

 本年度 30 周年に当たり、ポール・ハリス・フェ

ロー3 名 マルチプル・ポール・ハリスフェロー3

名 米山功労者 3 名をお願いしてあります。 

財団補助金の申請で2,000ドル使用が承認されま

した。有効に使わせていただきます。奉仕の精神に

のっとり全会員に

理解をいただき、

基金集めに協力し

て頂いたメンバー

9 名に感謝致しま

す。 

 

 

◆ロータリー財団委員長    小暮 博攵 

  ロータリー財団

の活動は、世界的

な大きなものであ

ります。この活動

を一層御理解いた

だき、御協力をお

願い致します。 

 

 

         今週の担当  髙橋 和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


